



Nombre de alumnos: Rosalinda Santiago
Ramírez

Nombre del profesor: Fernando Romero
Peralta

Nombre del trabajo: ensayo pasos a
realizar un diagnostico

Materia: salud publica

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: a

Pichucalco, Chiapas a 31 de julio de 2021.

Introducción

El diagnóstico de salud es el primer paso a realizar dentro del ciclo administrativo, y se encuentra dentro de la planeación, sentada base para la realización de las actividades de salud pública. Diagnóstico de salud consiste en hacer un estudio objetivo del nivel de salud de una comunidad mediante el análisis de los problemas y las necesidades de cada población, así como los factores que influyen positiva y negativamente sobre dicho nivel de salud.

Pasos a realizar con diagnóstico de la salud

La elaboración del diagnóstico de la salud se realiza en dos etapas o fases:

1. diagnóstico de situación de la salud.
2. análisis de situación de salud.

En la primera etapa se realiza la búsqueda de la información relevante y la interpretación de los datos obtenidos. En la segunda etapa se realiza un análisis donde interfiere resultado, una priorización de los problemas de salud que aquejan a la comunidad, podemos encontrar tres tipos de análisis de situación de salud, de acuerdo a quien participa en su realización:

De tipo institucional: Tiene como finalidad elaborar un diagnóstico de salud, utilizando variables como la morbilidad, mortalidad, datos demográficos etc.

De tipo comunitario: se estudia una comunidad para identificar los problemas sociales organizacionales o de infraestructura, con lo que luego se hace una priorización.

De tipo mixto: donde se integra los datos anteriores y se realiza en 3 niveles del sistema, nacional, estatal y localmente.

Algunos de los componentes del diagnóstico de salud:

1. introducción
2. población de estudio: en el lleva nombre de la localidad, municipio y entidad federativa a lo que pertenece, localidades que conforman parte del municipio, ubicación (mapa o croquis de ubicación)
3. factores demográficos: pirámide poblacional, esperanza de vida al nacer, densidad de población, población adscrita a la unidad.
4. factores sociodemográficos: población económicamente activa, ocupación de la población económicamente activa y clasificación por número absoluto y porcentaje de la actividad de la población económicamente activa.

5. educación: instituciones educativas, cultura, grupos étnicos, sitios de relación y actividades deportivas y adicciones.

6. programa de trabajo: en el se deciden que acciones o programas realizar para mejorar con la comunidad, lo que se desea alcanzar al implementar un programa de trabajo, tener las metas y compromisos.

También se debe realizar un cronograma de actividades de igual forma escribir un reporte de resultados obtenidos y al finalizar escribir las recomendaciones.

conclusión

El Diagnóstico de Salud es un instrumento de gran valor para la planeación de los Servicios de Salud, su principal fin es identificar los problemas de salud que aquejan a una población delimitada geográficamente.

La importancia del diagnóstico tiene que ver con que primero se debe saber qué se tiene, antes de poder tratarlo. Saber qué enfermedad se padece es necesario para saber qué esperar y qué cuidados tener. Mediar por los síntomas solo los enmascara, pero no llega a la raíz del problema.

Bibliografía

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjHjq-qjovyAhVRRKwKHcZaCYsQFjAKegQIGBAD&url=https%3A%2F%2Fmvz.unam.mx%2Fmvz%2Fprincipal%2Farchivos%2FManuales%2F27_MEDICINA_PR_EVENTIVA.doc&usq=AOvVaw3RWQSBPBGDfMxaVh_pz8E6

